



～ラスト1年 ありがとう そして 未来へ～

あおぼずく



南阿蘇村立両併小学校
R3. 1. 25 (月)

No.17
校長 坂田

学校給食標語・献立 優秀賞

2学期に南阿蘇村で学校給食の標語と献立募集がありました。子どもたちの気持ちがよく表れていて、微笑ましいですね。

で翔太郎さんは、最優秀賞

四年 田尻 翔太郎
こんだて表
見ではびつくり
いろんなメニューー

一年 下田 大輝
きゆうしよくで
きらいだったさかなも
いまは大すき

二年 三浦 太一
きゆう食は
いつもおいしい
こころのあじ

三年 足立 安澄
おいしいね
にがてな物も
チャレンジしよう

五年 宮田 翔真
給食で
特産たくさん
南阿蘇

六年 後藤 吉心
月一のまめめサラダ
しれんなり
枝豆こくらく がんばるぞ

学校給食献立 優秀賞

五年 足立 瑞月

「春を思いうかべて」

三色どん、野菜スープ、はるさめサラダ、みかん、牛乳

閉校に向けて

1月13日(水)、閉校実行委員会役員会を行いました。それぞれの部会の進捗状況確認や閉校式当日の細かな打ち合わせをしました。

記念碑部会からは、時系列で建立までの経過報告がありました。記念碑もすでに完成しています。記念誌部会からは、写真の集まり具合や今後必要なページについての説明がありました。記念誌の注文を昨日締め切りましたので、印刷部数の最終決定を今週末に行います。

式典部会からは、1部、2部の内容説明やビデオレター等についての報告がありました。保護者、実行委員会の皆様には、準備や当日の運営等大変お世話になります。

ありがとうございます。



後藤吉心さん、菜摘さんのおばあちゃん、「後藤美千代様」の卒業式の胸花をいただきました。

子どもたちのために作ってくださり、本当にありがとうございます。心より感謝いたします。この花を胸に、3月17日、7名の子もたちが両併小を卒業していきます。

熊本市に住む知人からの年賀状に、こんな言葉が添えられていました。

「両併小学校は、春に閉校なのですね。夫が両併地区が大好きで、写真を撮ったり散歩したりしていたので、私も一緒に伺ったことがあります。本当に温かさが伝わってくる場所でした。」

心温まる1年の始まりとなりました。

「ラスト1年卒業文集」は、お世話になっています。メッセージの内容は、我が子へこんなふう育ててほしいなどのメッセージ、我が子へ伝えたいこと、両併小学校のみんなへ贈る言葉、閉校するにあたっての思い、両併小での思い出などをお書きください。我が子へとみんなへの両方を書かれてもけっこうです。そのまま掲載する場合も業者に入力し直しを依頼される場合も、どちらも必ずお名前を書いてください。今週末が〆切となっていますのでよろしくお祈りします。わからない点がありましたら遠慮なくお尋ねください。